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世界奢侈品协会发布蓝皮书，未来将向合肥等10城市大肆扩张

“路易威登们”离合肥越来越近
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近年来各种品牌的纷纷涌入，让合肥追

求时尚的人士都有了能够和国际大牌奢侈

品亲密接触的机会。

据不完全统计，2010年 8月7日，诺

丁山和白领同时进驻鼓楼商厦和商之

都合肥旗舰店；同年8月，路易威登表

示将落户合肥。

近年来，金鹰、万达、银泰等国

际“大腕”的纷纷入驻，它们不仅仅

体现了一个城市的文化水平，更

提高了合肥人的消费水平。

以今年 6 月 24 日，在万达

广 场 开 业 的 世 界 一 线 品 牌

Gucci（古琦）直营店为例，首

日销量便过百万元，之后每

日都在 50 万元以上，价值

近2万元的小型手袋不过

几天便快卖断货，生意好

得出人意料，除了有少

量从外地赶来的顾客，

大多还是合肥80后的

年轻小夫妻在买。

现状：
一线品牌争相“露脸”合肥

坐落在省城一家商场内的奢

侈品综合店，去年底正式亮相，经营

此品牌的董事郭强坦言，部分高端零售

商进驻合肥，合肥市民对奢侈品消费的需

求已经客观存在：“合肥并没有奢侈品店，需

求与市场缺失共同存在。”

合肥百盛购物中心广告策划部经理陈金表示，

合肥人对高端奢侈品的需求越来越迫切：“安徽融入

长三角，合肥将吸引越来越多的大腕品牌，加上人们消费

观念的改变，高端市场需求也将一触即发。”

面对陆续进来的一些奢侈品牌，合肥能否有能力撑得起？

省城一家商场的负责人告诉记者，合肥在“长大”，经济力

量在增强，随着产业转移的推进，越来越多的外来力量将会加入

合肥消

费奢侈品

的大军，本

土潜力加上外

来支持，合肥奢

侈品消费的潜力还

有很大可挖的空间。

发展：
合肥有啥魅力
撑得起一线品牌？

根据世界奢侈品协会的预计，在2013年以前，世界

各国具有代表性的奢侈品牌，在中国市场都可以找

到。与此同时，记者了解到，已经相对稳定的一线

奢侈品牌，在已经占据一线城市地位的基础上，

开始扩张中国二、三线城市，主要原因是来

自二、三线城市的强劲消费力，主要区域

将会集中在包括合肥在内的10个城市。

在记者的采访过程中，几乎所有

的业内人士都认为“合肥很有潜

质”，会成为奢侈品牌扩张的一

块热土。“但面对突然袭来的

奢侈品牌，合肥还有一段

路要走。”金鹰国际购物

中心一负责人预测，

奢侈品牌在合肥

正在经历一个

培 育 市 场 和

市 民 认 知

的过程。

扩张：
合肥等10个城市消费强劲

“奢侈品绝对不

像是普通品牌那样，把

货物销售出去就完事

了。”一位业内人士分析，

跟一线城市相比，合肥奢

侈品发展还有一部分进步

空间。

欧米伽全球CEO欧科华公

开表示，二、三线城市的购物卖

场缺乏与奢侈品牌合作的经验，

而奢侈品牌管理理念和运营标准

可能与当地卖场大相径庭。“而且，

一个合适的奢侈品门店店员，既要具

备关于奢侈品的‘全球专家意见’，又

要具备‘本土专业知识’。”

延伸：
要培养
全球专家意见


